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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
22. September 2020

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:24
Protokoll: Eveline Jagla
Anwesende: Francisca, Hannah, Robin, Simon, Anna-Lena, Ernst, Fabian, Lena, Lenka, Renè (Gast),Vera, Nina, Eveline
TOP 0
Redeleitung

● Robin
Fachschaftsdienst

● Dienstag, 29. September 2020: Robin, Ernst
Kommentare und Stänkereien

 Ist es eine gute Idee Eistee zu kaufen?
Berichte

● Simon berichtet vom PA● Ernst berichtet von Lehre-Kexe:Dort wurde berichtet wie die Fachschaften und Fachgruppen die Freiversuche beurteilen,Studiendekanat der Fachschaft 4 ist stark gegen Freiversuche im Wintersemester 2020/2021(Maschinenbau)Maschis haben Befragung durchgeführt wie sich Studis für Klausuren angemeldet haben(Erkenntnis, dass sich die Studis normal angemeldet haben),Fachschaften sollen sich mit einem offenen Brief bei der Uni melden, damit die Freiversuchsreglungauch im Wintersemester 2020/21 erhalten bleibt (AStA würde keinen Anklang bekommen,deswegen die Fachschaften selber)
Post/ Mails und Protokolle

 Keiner hat Post geholt Email Offener Brief wird im Top besprochen Email Bierzeltgarnitur: Lenka antwortet Email: nächstes KeXe am 30.09 Email: Mathematik-Videos Protokoll vom 15.09.20 wurde mit Änderungen beschlossen (11/2/0; ja/Enthaltung/nein) VV Protokolle (intern & extern) wurden mit Änderungen beschlossen (10/3/0; ja/Enthaltung/nein)
Finanzen

 Alter Schrank wurde von Francisca, Anna-Lena, Robert und Fabian abgebaut Neuer Kittelschrank wird voraussichtlich in der 41. KW geliefert und von der Firma aufgestellt FS-Mittel ausreichend für zusätzliche Ausgaben: à neuer Grill (Florian sucht Angebote raus)
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To-Do und Aufgaben
● Campustour: Drehbuch ist fertig, jetzt warten auf das Equipment

Public Service Announcement
Wanderpokal

 Fabian, Anna-Lena, Francisca und Robert
TOP 1: Offener Brief

● Mehrbelastung durch Corona kann durch die Freiversuchsregelung gut kompensiert werden● Wenn wir mit dem offenen Brief übereinstimmen, dann soll man auf die Email antworten● Abstimmung, ob wir als Fachschaft diesen Brief unterstützen (11/1/0; ja/Enthaltungen/dagegen)● Ernst antwortet auf die Email● Wir posten das auch auf Instagram, Facebook und auf unserer Website
TOP 2: ALG1 bei Tauchert

● Vorlesung wird digital gehalten (wie genau ist nicht bekannt)● Überlegung zuerst HiWi einzustellen, welcher die Versuche macht (aber es war kein Geld da)● Vielleicht gibt es Digitalisierungsmittel für Personal, die er dafür verwenden kann● Feedback: Videos können unterschiedlich hochgeladen werden (Opencast ist sehr gut)● Feedback: Allgemein ist das hochladen von Aufnahmen sehr hilfreich beim Lernen, da man es sichöfters anschauen kann● Gab eine Überlegung, ob man die Studierenden nicht aufteilen könnte, sodass 50 Studis eineWoche PC haben und die anderen in der Woche AC● Tauchert macht sich sehr viele Gedanken, damit die Erstis nicht im Stich gelassen werden und istoffen für Vorschläge von der Fachschaft● Tauchert würde gerne bei einem Stammtisch mit den Studis vorbeikommen


